

voir la grande influence de la grâce s'exerçant sur des âmes qui de païennes qu'elles étaient, devenaient chrétiennes.

C'était joué avec tant d'expression et de délicatesse que dans l'auditoire, plusieurs personnes ne pouvaient retenir leurs larmes.

Mgr félicita vivement ces jeunes artistes qui véritablement ont fait preuve de grand talent; non plus il oublia ces bonnes religieuses de Jésus-Marie qui ayant été à la peine, il était bien juste qu'elles soient à l'honneur, car cette séance eut un véritable succès.

LE 21 MARS.— Le Pensionnat de St-Boniface comme les années précédentes a donné une séance en l'honneur de Mgr l'archevêque. Très gentiment et très gracieusement les plus petites lui ont offert de superbes fleurs, et dans la corbeille elles avaient glissé leur obole pour l'œuvre de la Cathédrale.

Nos sincères félicitations aux jeunes filles qui ont pris part à cette soirée récréative. Nous avons admiré les plus petites comme les plus grandes, et nous les remercions de nous avoir fait passer deux heures aussi agréables.

LE 23 MARS.— Les RR. SS. Servantes de Marie (rite grec-ruthène,) venues de Galicie pour prendre soin de l'école des Ruthènes près l'église St-Nicolas, ont voulu ajouter la voix des enfants ruthènes au concert de louanges qui a retenti de tous côtés cette semaine, en l'honneur de Mgr l'archevêque.

Ces chers enfants, petites filles et petits garçons, ont joué, en ruthène, s'il vous plaît, le drame si touchant de "Joseph en ruthène, s'il vous plaît, le drame si touchant de "Joseph vendu par ses frères" et ils ont présenté à Sa Grandeur une adresse dans leur langue avec un joli bouquet de fleurs

Cette gentille fête a eu le mérite de l'originalité et le mérite encore plus grand d'être un acte de communion avec l'autorité diocésaine. Les RR. PP. Basiliens et les bonnes Sœurs ne pouvaient pas faire un plus sensible plaisir à notre vénéré archevêque.

UNE CEREMONIE TOUCHANTE ET SIGNIFICATIVE A ST-CHARLES. MAN. — Le 11 mars, dimanche, Mgr l'archevêque accompagné du R. P. Dandurand, O.M.I., et de M l'abbé J. Poitras, son secrétaire est allé ériger solennellement le chemin de la croix dans la nouvelle église de St-Charles. Les RR. PP. Porcelance, O.M.I., et Plourde, O.M.I., étaient présents.